

Kinder besichtigen Bäckerei



Der Kindergarten St. Lambertus Stromberg besichtigte mit den angehenden Schulkindern die Bäckerei Terholsen im Burgdorf. Bäckermeister Ludger Terholsen erklärte den 11 Kindern, was echtes Bäckerhandwerk ist und wie viel Arbeit und Zeit in qualitativ hochwertigen Backwaren steckt. Bei einem Rundgang durch die Backstube zeigte er den Kindern die Maschinen und ihre diversen Auf-

gaben. Dann durften die Kindergartenkinder auch selber Hand anlegen. Sie stachen Plätzchen in verschiedenen Formen aus und haben sie im Anschluss daran verziert. Anschließend wurden die Plätzchen gebacken und mit Genuss verzehrt.

Als kleines Dankeschön überreichten die Kinder ein selbst gestaltetes Bild.